
【収入保険】私の選択・加入者の声

「園芸施設共済と併せて加入」

【山口県萩市 小国ファーム
代表理事 下瀬 進さん（71）】

経営規模＝主⾷⽤⽶25.1ヘクタール、飼料⽤⽶6.6ヘクター
ル、トマト21.7アール（後作にホウレンソウ）、シイタケ原
⽊1,628本。
今まで⼤幅に減収した事例はありませんが、経営を安定さ

せ従業員が安⼼して働ける環境をつくるため、収⼊保険への
加⼊は不可⽋だと思いました。

収⼊保険の説明会には２、３回出席し、また、担当職員からの熱⼼な説明を受け、
内容をよく理解した上で法⼈の総会に臨み加⼊を決定しました。
収⼊保険は、品⽬に制限がなく補償の幅が広いところが魅⼒的です。特に、基準収

⼊の９割を下回った場合に補償を受けられるところがいいですね。
トマトのハウスは、園芸施設共済にも加⼊しています。いつ起こるか分からない災

害に対し、これからもしっかりとした補償が受けられるので、安⼼して農業に取り組
むことできます。

（農業共済新聞［中国版］2019年10⽉2週号より抜すい）




